

4年 横浜市芸術文化教育プラットフォーム

1月11日(水)～1月13日(金)に横浜市芸術文化教育プラットフォームによる学校プログラムが行われました。一人一つのチャイムを作り、ルロット・オーケストラのみなさんと一緒に演奏したり、演奏を聴いたりして音楽を楽しむことができました。



- ・フライパンやガラスなど、身の回りに楽器になるものがあるのだな、と思いました。特に、ウインググラスが水で音が鳴ることにびっくりしました。
- ・ピアノ、バイオリン、ハープの三つの楽器の音が合わさったとき、とりはだが立ちました。
- ・パイプチャイムが長さによって音が変わっていて、おもしろかったです。また作ったものを使って演奏したいです。
- ・作ったパイプチャイムはつかれた時に鳴らすとおだやかな気持ちになれます。

はまぎん子ども宇宙科学館出前授業

1月20日(金)に、はまぎん子ども宇宙科学館によるプログラミング体験が行われました。子どもたちはPETSという機械を使った体験学習を通して、試行錯誤しながらプログラミングの考え方を学んでいました。

5・6組

○動かしてみると、自分の思う方向にいかなかったけれど、色々ためしたら上手くできて



○ケーキを取ってゴールすることができました。

○友達に聞いたりして一緒にクリアできてよかったです。



理科クラブ

○PETSのプログラミングに苦労しましたが、難しいレベルに挑戦できてよかったです。



○次はどの方向に行くのか考えながら機械を動かしていくのが少し難しかったです。

○プログラミングの体験を通して上手いかない部分もありましたが、何度も試すうちにできるようになり、とっても楽しむことができました。



3年 学習発表会

1月18日(水)に、学習発表会を行いました。桜岡タイムでの地域のお店の見学で知った「ひみつ」の発表や国語で学習した「三年とうげ」の群読の発表を通して、3年生になってから今までの成長を伝えることができました。

- ・練習は一週間しかなかったので、さい初はどんな感じなのかきんちょうしたけど、本番が始まって今までの練習を考えると、きんちょうなんかぜんぜんなくなってワクワクしました。
- ・本番は楽しかったけどきんちょうしました。練習よりも上手にできてびっくりしました。特にきんちょうしたのは、「お店のひみつ教えます」です。どうしてかということ、家の人たちが近くに来たからです。みんなでがんばって練習しました。
- ・合しょうの「にじの羽」も「すてき発見プロジェクト」も「三年とうげ」のぐん読も、どれも練習の成果を発することができました。自分も友だちもとてもよくできていたと思います。とてもさい高の思い出になりました。
- ・学習発表会では、「きょうかしてちょうせん」がクリアできたと思います。これからもみんなで力を合わせてがんばりたいです。



1年 野毛山動物園出前授業

1月16日(月)に野毛山動物園の獣医さんをお招きして、「どうぶつの赤ちゃん」についての出前授業をしていただきました。写真を見たり、クイズに答えたりしながら、動物の赤ちゃんについてたくさんのお話を聞くことができました。

- ・ワラビーの赤ちゃんの おもさや大きさが、1円玉くらいだとして、びっくりしました。
- ・ダチョウのたまごの シャシんを見て 大きくてびっくりしました。ダチョウのおやが ふんでもたまごが われないなんて しりませんでした。
- ・草をたべるどうぶつは、生まれたてでも おかあさんに にていと しりました。
- ・シマウマの赤ちゃんが うまれるしゅんかんの どうがを 見る事が できました。こんど、シマウマの赤ちゃん「リアンくん」に あいにいきたいです。



2年 手話体験

1月17日に手話体験をしました。耳の不自由な人が困る場面の中から、電車内の放送やコンビニエンスストアの店員さんとの会話を実演を交えて、筆談や身振りで伝えられることを教えていただきました。

- ・手話を知ることで耳の不自由な人とも話ができることを知りました。
- ・耳の不自由な人は、コンビニエンスストアや電車の中でも困ることがあることが分かりました。
- ・困っていたら紙に書いて教えてあげたい。



全国学校給食週間

1月24日(火)から30日(月)は、全国学校給食週間です。桜岡小学校でも、給食委員会の児童が中心となって、毎日の給食についての関心が高まるよう考えて計画しています。バランスのよい食事の大切さや食べ物に含まれる栄養素について、劇やクイズや調理員さんの一日を追った動画を通して、さくらっ子に伝えていきます。